



Medien-Information 03.07.24

Sommerlaufparty mit großem Spaßfaktor

1.730 Kinder starteten beim 5. Minicrosslauf in Pfeffenhausen

Pfeffenhausen/Landkreis Landshut. Bei sonnigem Laufwetter standen am 29. Juni insgesamt 21 Stationen auf dem Programm. Mit dabei waren wieder selbstgebaute stabile Holz-Hindernisse zum drüber Klettern, Hüpfen, Ziehen, Balancieren dabei, sowie auch das geliebte Auto-Hindernis war wieder vor Ort. Eines der Highlights war heuer wieder das Schaumbecken, aus welchem die Kinder fast nicht mehr herauszubekommen waren. Diesmal hat unsere geliebte Wasserrutsche den Parkour abgeschlossen, bevor es wieder nach dem Zieleinlauf die Medaille und eine Apfelstärkung gab.

Pünktlich um 9:30 Uhr fiel letzten Samstag der Startschuss, der die erste Gruppe der 5 bis 7-Jährigen, auf den Parcours losschickte. Bei den jüngsten Teilnehmern durften zusätzlich die Eltern als Begleitperson mitlaufen und natürlich das mitreißende Warm-Up der Pfeffenhausener Tanzgruppen mitmachen. Bis fünf Uhr nachmittags wurden 1.730 Teilnehmer in kleinen Gruppen jeweils im Viertelstunden Takt auf die 2,5 km und 4 km lange Strecke geschickt. Bei über 30 Grad und wolkenlosen Himmel waren die Trinkstationen sehr gefragt, sowie die beliebten Wasserhindernisse.

Um 12 Uhr lief die größte angemeldete Mannschaft mit über 80 Kindern und Jugendlichen vom Turnverein Pfeffenhausen ein. „Wir freuen uns, dass das Vernetzen der ILE-Holledauerter Gemeinden (Furth, Hohenthann, Obersüßbach, Pfeffenhausen und Weihmichl) mit dieser Veranstaltung zusätzlich gefördert wird.“, so die Organisatorinnen, Andrea Stadler und Anja Spies. Die über 100 Helfer erfreuten sich über eine fröhliche entspannte Stimmung am neuen Standort in Pfeffenhausen. „Alle hier wissen nun, was es bedeutet, den Minicrosslauf am Ort zu haben“, merkten die Organisatorinnen an, „mit etwa 4.500 Besuchern, verteilt auf den ganzen Tag, kamen Gäste aus dem ganzen Landkreis und darüber hinaus.“ So waren am Parkplatz Kennzeichen aus allen Münchner Ecken, Nürnberg und aus dem Kehlheimer Raum zu finden.

Die Veranstalter bedanken sich herzlich bei der Gemeinde Pfeffenhausen für die Gastfreundschaft, sowie vor allem beim Sportverein TV Pfeffenhausen und allen helfenden Händen, die immer zur Seite standen, von den Landwirten bis zur Landjugend vor Ort, sowie dem Bauhof.

Pro Teilnehmer werden 2 Euro gespendet. Die Spende wird zwischen dem örtlichen Sportverein, der Palliativstation des Kinderkrankenhauses St. Marien und dem Malteser Kinder- und Jugendhospizdienstes „Mutmacher“ aufgeteilt. Zudem erhielten die Feuerwehren Spenden für deren Unterstützung.

Weitere Informationen auf www.minicrosslauf.de

Verfasser:
AS2Events GmbH & Co. KG, Anja Spies, Am Weinberg 12, 84095 Furth,
Mobil: 0172-8555147